
春节将至，市市场监管局汤庄分局执法人员对辖区内的食品生产经营单
位开展安全大检查，认真核查食品经营户和餐饮服务业主的主体资格，加大
对餐饮服务、保健食品、酒类、儿童食品等重点节日消费品种的监督检查力
度，保障节前食品安全。 姚逸 翁正倩 摄影报道 代 表 风 采

提升自身素质 发挥代表作用
———访市人大代表、卸甲镇

花阳村团支部书记 曹琳

“自 2016年我当选为市第十五届人大代
表以来，我深知这既是个人荣誉，更是选民期
盼，我既有动力，更有压力。”日前，市人大代表、
卸甲镇花阳村团支部书记曹琳在接受记者采访
时说。

为胜任代表职务，曹琳无论工作多忙，都要
抽出时间来学习。“过去一年来，我始终把学习
‘十九大精神’贯穿于履行人大代表职责的全过
程，坚持理论、业务知识、新知识学习相结合，将
理论与实际相结合，集中培训与自学相结合，做
到学用结合、学用相长。”在遇到不清楚的问题
时，曹琳还时常向身边的老代表请教。曹琳说，
通过学习不仅增强了自己的政治坚定性和履职
的自觉性，也拓宽了知识领域。

“人大代表是人民诉求的代言人，享有的
是与人民和国家直接相连的机会，承担的是把
人民群众利益放在第一位的责任。”曹琳说，为
获取基层资料，她坚持每月走访、联系选民并
调查研究，及时了解和听取群众的意见和反
映。把联系选民与群众来信、来访工作及每月
“代表接待日”有机结合起来，针对群众普遍关
注的热点、难点问题，努力寻找解决办法。“我
们村有两名五保户，生活困难，住房老旧。我在
走访困难户过程中发现这一情况，立即向他们
宣传政府的危房改造政策。他们一开始不愿
意，说房子还能住，经过多次劝说，他们终于同
意改造。”在曹琳的努力下，村里先后帮助这两
名村民实施了危房改造，现在他们已经住上了
敞亮舒心的新房子。

曹琳表示，在今后的工作中，她将加倍珍惜
人大代表的荣誉，时刻牢记代表使命、切实履行
代表职责，不辜负组织和选民对自己的信任和
重托。 记者 孔令玲
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公 告
根据《中华人民共和国土地管理法》、《国有土地

上房屋征收与补偿条例》的相关规定，现拟对以下被

征收（拆迁）人的房屋及其附着物等进行补偿，凡对

上述被征收（拆迁）房屋的物权（产权）主张共有或享

有抵押权或已经申请法院对其进行保全的权利人，自
本公告发布之日起十五日内，请携带个人身份证明及

有关书面证明材料（原件）到本次公告人处进行登记。

逾期未提出异议并登记的，公告人将向被征收（拆迁）

人支付征收（拆迁）补偿款及交付安置房等事宜。补偿

款支付或安置房交房后，相关权利人才提出权利要求
的，应当向被征收（拆迁）人提出并协商解决，协商不

成的，向人民法院提出民事诉讼，维护自己的权益。

特此公告！

附：1、被征收（拆迁）人：杨文俊，被征收（拆迁）

房屋原地址：高邮市北门大街318号-5；

2、被征收（拆迁）人：肖玉龙，被征收（拆迁）房屋
原地址：高邮市北运堤一巷 30号；

3、被征收（拆迁）人：侯宝霞，被征收（拆迁）房屋

原地址：高邮市北运堤一巷 38号；

4、被征收（拆迁）人：孙士忠，被征收（拆迁）房屋

原地址：高邮市经济开发区花王村一组；
5、被征收（拆迁）人：乔寿祥，被征收（拆迁）房屋

原地址：高邮市油坊巷39号。

公告人联系人：钟向前
联系电话：15952514000
联系地址：高邮市房屋征收管理办公室（蝶园路

52号市房管局二楼 217室）。

高邮市住房保障和房产管理局
高邮市高邮镇房屋征收服务中心
高邮经济开发区拆迁办公室
高邮市兴韵城镇化建设运营有限公司

2019年1月10日

公告人：

聚焦主战场 贡献“两聚工程”政协力量
———2018年市政协工作回眸之二

一年来，市政协聚焦市委、市政府工
作中心，把实施聚文化人、聚才创新、文明
创建等重点工作作为政协履职的主攻方
向，积极建言献策，有效协商议政，推动我
市发展高质量。

助力“聚文化人”。围绕“呼应运河文
化带建设，提升历史文化名城品位”，召开
常委会议与市政府进行专题协商；政协专
题调研报告提出坚持彰显特色与文化惠
民、坚持充分挖掘与激发活力等 6个方面
建议，4名政协常委分别围绕挖掘宗教文
化、传承运河文脉、推动全域旅游、打造文
化特色等进行发言，提出 26条意见建议；
专题调研报告和 4名常委发言材料汇编
成册提交市委、市政府供决策参考，相关
建议被市政府及有关部门采纳。组织政协
运河文化讲坛，邀请扬州市政协领导专家
来邮，围绕“大运河文化遗产保护、传承与
利用”，深入细致地讲述了大运河文化带
建设的意义和价值。举办两期政协“崇德
讲堂”，先后邀请南京大学知名专家教授
分别就“国学与人生”“中华文化的品位与
变迁”作专题讲座。积极弘扬“两乡”文化，
组织开展“荐乡贤、留乡愁”活动，菱塘回
族乡、三垛镇、临泽镇试点工作稳步推进。

助力“聚才创新”。围绕“把高邮打造

成为长三角最美后花园”主题，邀请 6位
专家学者座谈交流、提出对策和建议，得
到了市委主要领导的充分肯定。主席会
议专题协商“实施‘聚才创新’工程，打造
秦邮人才新高地”，提出把加大激励扶持
力度作为聚才创新的基础、把优化人才生
态环境作为聚才创新的途径、把体制机制
创新作为聚才创新的支撑等 5个方面建
议，调研报告在《扬州政协》上刊登。围绕
“加快培育十亿企业，凝心聚力共筑千亿
梦”，召开常委会议与市政府进行专题协
商，政协专题调研报告提出项目为王、产
业更新、精准服务等 5个方面建议，5名
政协常委分别围绕深化供给侧改革、加快
推进转型升级等，提出 36条意见建议，
专题调研报告和 5名常委发言材料汇编
成册提交市委、市政府，市政府主要领导
批示“调研报告对我市产业、企业现状看
得准、问题分析准，建议切实可行，具有
极强的操作性”，调研报告在《扬州政协》
上刊登。

助力“文明创建”。积极响应市委勾书
记在市政协十三届二次会议开幕式上的
讲话，大会期间向全体委员发出《文明高
邮，委员同行》倡议书，举行“文明高邮，
委员同行”集体签名活动。一年来，市政

协把助力全国文明城市创建作为一项履
职重点，主席会议先后专题协商“持续推
进‘263’专项行动，进一步提升我市生态
环境质量”“加大城建‘双十’工程建设力
度，完善城市配套设施”等议题，组织委
员专题视察“强化常态长效管理，推进全
国文明城市创建”。聚焦“合力打造共建
共治共享的文明高邮”主题，在全市政协
系统组织开展“从我做起，为文明创建助
力添彩”行动，围绕“八项活动、两大任
务”制定行动方案，得到了市委主要领导
的肯定并作出批示。围绕文明城市创建，
编辑一期社情民意专报，收集整理 14条
问题建议报市委、市政府。遴选 8件有关
文明城市创建的提案，召集城建、城管、
水利等 8个部门召开专题提案督办会。
各委员活动小组围绕文明城市创建，开展
了形式多样的进社区、进学校等进基层活
动。积极做好文明城市创建领办事项，围
绕基础设施完善工作，印制工作手册，组
建工作人员、信息联络员和督查员 3个
微信群，建立问题发现、问题交办、督促
检查三项机制；围绕小区文明建设，建立
网格管理、分片指导、集中整治和现场观
摩点评等五项工作机制。

通讯员 许仁园 记者 杨晓莉
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本报讯（通讯员 贾海涛 记者
陆业斌）日前，国家农业农村部办公
厅公布认定全国第三批率先基本实
现主要农作物生产全程机械化示范
县（市、区）名单，我市榜上有名。

2018年，国家农业农村部组织
开展了“十三五”期间第三批全程机
械化示范县创建评价活动。我市按
照农业农村部制定的相关农作物生
产全程机械化评价体系要求，区域
内主要农作物生产全程机械化作业
水平定量指标全部达标，技术支撑
能力和组织保障能力定性评价得分
累加达到90分以上。

2016年以来，我市坚持政府主
导、农机主抓、市场主体、政策扶持、
上下联动、部门合作，大力提升粮食
生产全程机械化水平，并出台了加快
推进粮食生产全程机械化的意见和
创建考核细则，投入1500万元用于
创建工作，制定多项奖补政策。在此
基础上，市财政每年拨付346万元农

机化发展资金，用于推动农机化发展薄弱环节。
据统计，2018年全市主要农作物稻麦种植

面积 11.0334万公顷，水稻生产耕整地、种植、
收获机械化处理水平分别达 100%、90%、98%，
小麦生产耕整地、种植、收获机械化处理水平分
别达100%、98%、100%。目前，我市拥有各类植
保机械6496台，其中高效植保机械1631台，高
效植保机械能力达到62%。全市建成粮食烘干
中心 162个，烘干机 989台，批次烘干能力
1.6695万吨，谷物产地烘干机械化能力达到
100%。全年稻麦秸秆还田面积为9.08万公顷，
秸秆处理机械化水平达到82%。

邮城昨普降中雪 今起雪止转阴雨
无冰冻天气

本报讯（通讯员 全慧 记者 杨晓莉）
昨日，我市终于迎来入冬后第一场降雪，但
这场“初雪”持续时间并不长，今日雪止转
雨。记者从气象部门获悉，未来两三天，我
市将继续以阴雨天气为主，气温变化不大，
无明显冰冻天气。

受冷暖空气共同影响，昨日早晨 6时
许，预报中的“初雪”果然没有“爽约”，洋洋
洒洒地飘了一整天。期间，雪、雨夹雪来回
不停切换。气象统计数据显示，9日 6时至

17时，邮城雨雪量达 3.8毫米，其中雪量超
2.4毫米，达到了中雪级别。虽然本次降雪
量不小，但由于气温偏暖，且为“湿雪”，因
此路上没有形成明显的积雪。这场“初雪”

来势不猛，逗留时间也不长。预计未来两三
天，我市将开启“雨一直下”的模式，好在阴
雨期间，我市气温不低，不会出现明显的冰
冻天气。


